
JAHRESBERICHT RENNGRUPPE TRIMBACH-OLTEN 2012

Vom 18. Mai bis 20. Mai 2012 fand in Kornwestheim (D) der 1. Internationale Salamander Cup statt, wo wir mit dem ganzen Schweizer Zeitmessteam angereist sind. Aus der Renngruppe Trimbach-Olten reiste Ramona Hürzeler mit. Mit der zweitbesten je von Ihr gefahrenen Zeit im 100m Lauf, dem Sieg im IUF-Slalom in Ihrer Alterskategorie und dem zweiten Platz im Final derselben Disziplin gelangen Ihr ausgezeichnete Resultate.

Vom 26. Mai bis 28. Mai 2012 fand abermals das Pfingstlager in Magglingen statt. Nebst hartem Training kam dort aber auch der Spass nicht zu kurz.

Am 24. Juni 2012 trafen sich die Einrädler wieder auf der Insel Reichenau. Leider startete aber von unserem Verein niemand am Rennen.

Zum letzten Mal vor der Weltmeisterschaft in Brixen trafen sich die Schweizer Athletinnen und Athleten und viele Deutsche Einräder vom 30. Juni bis 1. Juli 2012. Ramona Hürzeler, Dominique Heer und vor allem unsere junge Athletin Zoe Kocara konnten mit Ihren Leistungen zufrieden sein.

Am 19. Juli 2012 war es soweit: Die Weltmeisterschaft in Brixen im Südtirol startete und dauerte bis am 1. August 2012. Wir reisten mit fünf Sportlerinnen und Sportlern an diesen Grossanlass: Dominique Heer, Corinne Heer, Ramona Hürzeler, Christian Peier und Wanda Uetz. Die an den Rennen teilnehmenden Sportlerinnen, Ramona Hürzeler, Dominique Heer und Corinne Heer, konnten sich bis auf eine Ausnahme nicht in die Diplomränge platzieren; Ramona Hürzeler wurde im IUF-Slalom undankbare Vierte. Dennoch können wir mit der Weltmeisterschaft in Brixen zufrieden sein, denn alle unsere Sportlerinnen konnten sich im vorderen Drittel des Klassement platzieren.

Nebst den Teilnehmenden war auch fast unser ganzer Vorstand mit dem Schweizer Zeitmessteam im Einsatz.

Am Samstag, dem 18. August 2012, wurden alle Medaillen- oder Diplomgewinner der Weltmeisterschaft in Brixen geehrt. Somit wurden von unserem Verein Ramona Hürzeler und Christian Peier für Ihren Gewinn des WM-Titels im Einradhockey geehrt.

Leider können wir seit dem Herbst kein Renntesting mehr anbieten, denn die meisten Athletinnen und Athleten sind momentan im Studium, sodass Ihnen nicht mehr genügend Zeit in Ihrer Freizeit bleibt.

ATB Dreitannen Olten
Renngruppe Trimbach Olten

Gaby und Vroni